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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Исследование свойств фокусирующей фазированной антенной решетки». Предоставленная работа приурочена к свойствам фокусирующей фазированной антенной решетки. План работы, которому следовали в ходе изучения данной темы: 1) Применение оптических методов к анализу антенных систем СВЧ.           2) Проектирование сфокусированной фазированной антенной решетки.           3) Бесконтактная передача энергии на борт летательного аппарата. Работа исполнена в теоретическом формате. Для исследования характеристик сфокусированной фазированной антенны вводятся и исследуются коэффициент усиления в дальней зоне, эффективная площадь антенны и диаграмма направленности фазированной антенны, а также предлагается метод передачи энергии на основе сфокусированной фазированной антенной решетки (ФАР) в диапазоне сверхвысоких частот (СВЧ). этот метод исследует возможность и максимальную эффективность передачи энергии на большие расстояния.
        

        
          The submitted work is timed to the properties of the focusing phased antenna array. The work plan that was followed during the study of this topic: 1) Application of optical methods to the analysis of microwave antenna systems. 2) Designing a focused phased antenna array. 3) Non-contact energy transfer on board the aircraft. The work is performed in a theoretical format. To investigate the characteristics of a focused phased antenna, the far-field gain, effective antenna area and directional pattern of the phased antenna are introduced and investigated, and a method of energy transfer based on a focused phased antenna array (PHA) in the ultra-high frequency (UHF) range is proposed. this method investigates the possibility and maximum efficiency of energy transfer over long distances.
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